

8月25日(月)、 2学期がスタートしました。

最初に県民歌、校歌斉唱。続いて、校長先生からお話がありました。8月の登校日に行った平和学習について、日本人が忘れてはいけない4つの日「1945.6.23 慰霊の日」「1945.8.6 広島原爆の日」「1945.8.9 長崎原爆の日」「1945.8.15 終戦の日」について話されました。私たちにできることは、『平和について意識的に学習したり考えること』、『平和をかみしめ、持続させ、願う強い意志をもつこと』が大切だと話されました。新学期を迎えるにあたって、1年生には、高校生活に慣れ、これからさらに部活や学習に積極的に取り組んで欲しい、2年生は、折り返し地点のこの時期に進路実現のための力を蓄える期間にして欲しい、3年生はここが正念場でありチーム耐久として協力し合い励まし合いながら、自分の進路実現のために労力を惜しまず、最後まであきらめず頑張りたいと話されました。結びに1学期の終業式に話された「凡事徹底」について触れられ、これからも「凡事徹底」に努め、一人一人がやるべきことを当たり前に行っていき、そして自分自身のレベルを上げていきたいと思いますと話されました。

